

Botschafter der Russischen Föderation in der Bundesrepublik Deutschland

An die Veranstalter, Teilnehmer und Gäste des XI. Zukunftsforums auf Schloss Wackerbarth

Ich begrüße herzlich die Veranstalter, die Teilnehmer und die Gäste des XI. Zukunftsforums im sächsischen Schloss Wackerbarth, das unter dem Motto „Russland als Teil Europas“ stattfindet.

Dieses Format dient seit vielen Jahren als eine wichtige Austauschplattform und genießt zu Recht ein hohes Ansehen. Die Diskussionen in Wackerbarth zeichnen sich traditionell dadurch aus, dass sie darauf abzielen, das zu fördern, was uns in den deutsch-russischen Beziehungen verbindet.

Russland ist daran interessiert, Kräfte zu bündeln, um die nicht einfache Situation auf der Welt zu stabilisieren und gemeinsam nach optimalen Antworten auf die zahlreichen Probleme der Gegenwart zu suchen. Wir sind fest davon überzeugt, dass ein direkter Dialog äußerst notwendig ist und gerade heute so gefragt ist, heute, wo wir sehen, dass das kritische Konfliktpotential sich anhäuft.

Ich hoffe, dass die dichte Tagesordnung des Forums dazu beitragen wird, dass wir das gegenseitige Verständnis stärken, für Verständnis miteinander sorgen und viele gängige Vorurteile und Stereotype aus der Welt schaffen werden.

Ich wünsche Ihnen allen fruchtbare Diskussionen und alles Gute.

Berlin, 12. Juni 2019

Botschafter der Russischen Föderation
in der Bundesrepublik Deutschland
Sergej Netschajew